

La UTTT llevó a cabo 3er. Foro “Mujer, los colores de tu voz”

Con la asistencia de estudiantes de bachillerato, así como de instituciones de educación superior de la región de Tula-Tepeji y público en general que se dio cita en el Auditorio del Cooperativismo de Cruz Azul, la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji ayer llevó a cabo el 3er. Foro “Mujer, los colores de tu voz”, en el marco del Día Internacional de la Mujer.

En su mensaje de bienvenida, el Mtro. Leodan Portes Vargas, rector de la UTTT, señaló que esta actividad es un homenaje a las mujeres, donde se destaca la importancia del papel que realizan como pilares de la familia y la sociedad,

Durante el foro las cantantes de jazz y blues: Patricia Carrión, Dannah Garay, Julia Vari, Verónica Ituarte, Amanda Tovalín e Ingrid Beaujean, comentaron sobre diversos temas relacionados a los derechos de la mujer y la participación de ésta en la vida política y económica.

Igualmente externaron opiniones sobre aspectos y vivencias que como mujeres, madres y artistas han experimentado en el desarrollo de su actividad personal y profesional. Asimismo compartieron vivencias que han tenido para alcanzar sus logros.

En distintos momentos las artistas deleitaron a los asistentes con algunas interpretaciones de jazz, donde fueron acompañadas por el pianista y productor Alex Mercado, el contrabajista Agustín Bernal y el baterista Gabriel Puentes.

